

# 武力行使 「集団的自衛権」はキケン!!

## 解釈で憲法変えるな!!安倍退陣!!

最後に首相が好き勝手できる「閣議決定」で憲法9条に穴をあけちゃお!戦争できることにしちゃおつ!  
「自衛」といえばみんなだませるだろう...

尖閣・竹島で中国・韓国を挑発して、もうすぐドンパチおきそうだし...

侵略兵器オスプレイは準備したし...





# 危険な安倍の暴走、止めよう！

「集団的自衛権」は戦争のためのもの

集団的自衛権の行使容認を狙う安倍政権が暴走しています。早ければ国会中にも憲法解釈を変更し、海外での武力行使に道をひらこうとしているのです。集団的自衛権とは何でしょうか？安倍政権はなぜ行使容認を狙っているのでしょうか。

## 集団的自衛権とは

「自国と密接な関係にある他国に対する武力攻撃を、自国が直接攻撃されていないにもかかわらず、実力をもって阻止する権利(81年国会答弁)」であり、歴代政府は「憲法9条規定により行使は許されない」としてきました。戦争する権利は、そもそも国連憲章にて違法化されています。ここでいう自衛権の発動としての武力行使が容認されるのは真にやむにやまれないときのみなのです。

しかしこれまでに集団的自衛権が発動されたケースを見て見ると、米国がベトナムへの軍事介入の口実としたこと、最近では英国が集団的自衛権の発動としてイラク戦争に参戦しました。

集団的自衛権とは、大国による侵略や軍事介入を正当化する口実に使われてきたのです。

## 憲法9条条文

1. 日本国民は、正義と秩序を基調とする国際平和を誠実に希求し、国権の発動たる戦争と、武力による威嚇又は武力の行使は、国際紛争を解決する手段としては、永久にこれを放棄する。

2. 前項の目的を達するため、陸海空軍その他の戦力は、これを保持しない。国の交戦権は、これを認めない。

## なぜ行使容認を狙っているのか

安倍が国家安全保障局長に任命した谷内（やち）氏は「武力行使を米国がやるときに英国は参加するという非常に勇敢な行動をとった。・・・日本も英国のような立場に立てる基盤を」。そうです、イラク侵略のようなときに参戦し、戦闘行為を行うことがその狙いです。

自民党石破幹事長は、集団的自衛権の対象が米国だけではなく、中国を除くアジア諸国を含めるなど示しています。安倍首相はジブチの自衛隊基地を称賛する発言もしています。

日本企業の権益が集中するアジア地域や豊富な天然資源をもつアフリカ大陸への独自の派兵、武力行使を日本政府は想定していることがみてとれます。

## 解釈改憲とはどういうことですか？

憲法9条には「戦力の不保持」と「交戦権の否認」が定められ、集団的自衛権は憲法上行使を認められないのは当然です。

しかし戦後日本は「専守防衛」といい自衛隊をもち、兵器を所有し、軍事大国化の道を突き進んできました。イラク派兵では「人道復興支援」と強弁し自衛隊派兵をおこないましたが、その後イラクでの自衛隊活動は「違憲」（08年名古屋高裁）認定を受けています。なぜなら武力行使と一体化した活動だからです。

憲法上許されない集団的自衛権発動をおこなうために、安倍は憲法の解釈を閣議決定で変えてしまおう、9条を形骸化しようとしているのです。民主主義無視を許してはなりません。日本を「殺す国家」にしないよう、声を強くあげていくことが今必要です。



ジブチの自衛隊基地。海外に基地を持つのは世界でたった5か国のみ



# 安倍政権を倒すには

## どうしたらいいの？！

- (1) 「集团的自衛権行使に向けた解釈改憲するな&秘密法即時廃止を求める請願署名」にご協力ください。秘密法は戦争国家に向けて市民の声を弾圧するもので、廃止を求めています。
- (2) 3/29 渋谷デモ、30 京都デモにご参加ください。道を歩きながら言いたいこと、声をあげるとスッキリしますよ♪
- (3) 共感者を増やしてください。このリーフを周りの人に配ってください。戦争いやだと思表示をする缶バッジを身に着けるなど、できることをやるのが大切です。
- (4) 脱原発！など、「カネより命」で共通する運動とむすんで命を守ることを訴えていこう！人と人との結びつき、連帯が安倍政権を倒す力になっていきます！！

平和と民主主義をめざす全国交歓会／2014 大阪ZENKO実行委員会

<http://www.zenko-peace.com> zenkoweb@gmail.com

東京★東京都足立区千住関屋町 8-8 2階 電話 03-5284-4970 ファックス 03-5284-4971

大阪★大阪市城東区蒲生 1-6-21 LAGセンター内3F